
 

 

  

  

  

  

  

 

 

  

 

 

Der Klub der BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ  stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 18. 
November 2021 gemäß  §23 BV-GO nachfolgende 

Anfrage 

Verdoppelung der  Anzahl der  Tischtennis-Tische im Bezirk 

In der Bezirksvertretungssitzung am 12. Mai 2021 wurde der Antrag zur Behandlung im 

Umwelt- und Sportausschuss mehrheitlich zugewiesen und dann in der 

Bezirksvertretungssitzung am 1. Juli 2021 in der vom Ausschuss vorberatenen Form 

einstimmig beschlossen. 

Der Antrag sieht die grundsätzliche Verdoppelung der Anzahl der Tischtennistische im 

Bezirk vor, nennt aber ebenso konkrete Orte für die zu installierenden Tische. Diese 

wurden vom Antrag nicht abgesondert und sind somit Teil des Beschlusses. 

Beschlossen wurden: 

• Zwei zusätzliche Tischtennistische im Auer-Welsbach-Park 

• Zwei Tischtennistische im Dadlerpark 

• Ein zusätzlicher Tischtennistisch in der Grünanlage auf der Schmelz 

• Zwei Tischtennistische im Märzpark 

• Ein zusätzlicher Tischtennistisch im Reithofferpark 

• Drei Tischtennistische Vogelweidpark 

Fragen: 

1. An welchen der beschlossenen, o.g. Orte wurden bisher Tische installiert? 

2. An welchen der weiteren, o.g. Orte wurden Neuinstallationen bereits in Auftrag 

gegeben. 

3. Werden bis zum Sommer 2022 alle beschlossenen Tische installiert sein? 

4. Wann ist mit einer vollständigen Umsetzung des Beschlusses zu rechnen? 


